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Lauterbach will Klarheit über medizinische Wirkung von Cannabis

Berlin, 09.04.2016, 07:15 Uhr

GDN - Der SPD-Gesundheitsexperte Karl Lauterbach fordert ein großes Forschungsprogramm zu der Frage, in welchen Fällen
Cannabis als Arzneimittel sinnvoll ist. "Manche Hoffnungen auf die medizinische Wirkung von Cannabis sind irrational, andere
begründet", erläutert Lauterbach seinen Vorstoß in der neuen, am Samstag erscheinenden Ausgabe des Nachrichtenmagazins
Focus. 

Das jüngste Grundsatzurteil des Bundesverwaltungsgerichts in Leipzig, das einem 52-jährigen Multiple-Sklerose-Patient den
Eigenanbau seiner Cannabis-Rationen erlaubt, mache die wissenschaftliche Aufarbeitung der Pflanze und ihrer Wirkstoffe umso
dringender.

Bericht online:
https://www.germandailynews.com/bericht-70630/lauterbach-will-klarheit-ueber-medizinische-wirkung-von-cannabis.html
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